
2019 年 9 月 北辰会拡大常任幹事会を開催しました 

事務局長 前田直人 

 表題の件、9 月 20 日に十三東「こがんこ」において、会長以下 11 名が参集して暑気

払いを兼ねて開催しました。 

会議は小河原副会長の司会で岡田会長挨拶、前田事務局長から会務報告と会計報告、

兼田事務局次長から「北辰 HP」～北辰会の広場～の報告がありました。その後、食事を

摂りながら参加全員の近況報告があり、最後に、井上常任幹事と梅谷事務局員のリード

で校歌斉唱を行い、お開きになりました。 

会長挨拶では、拡大常任幹事会を中心に北辰会が元気に活動されていることに感謝の

言葉がありました。 

事務局長から、幹事の異動、「13 期歩こう会」の粘り強い活動、17 期会と 18期会の活

動報告を行いました。17 期会は今年も 24 名の参加で宿泊を含む同期会を開催される旨

の連絡がありました。又、会長の 18 期会は毎年同期会を開催されています。そして、総

会・懇親会、賛助金運動では何時も北辰会の先頭に立ち私達を鼓舞して頂いています。

世話役皆様の努力に頭が下がります。 

会議の中で今後の北辰会の在り方や活動と課題・展望を忌憚なく話し合いました。 

会長と事務局 2 役により北辰会会員の気持ちを掴み、これらの課題への意思統一、方

針を纏めて参ります。 

また、食事を摂りながら参加者一人一人から近況報告がありました。 

それぞれ常任幹事皆様の生活、考えを知ることが出来ました。そして夜の定時制課程

で学んだ私たちには人間としての品性を感じる発言が多くありました。 

校歌は歌って良し、聴いて良しです。北辰会の要です。 

 

参加された拡大常任幹事会の皆様（2019.9.20） 


